



## Hugo Schneider GmbH unterstützt Mayday und Kita „Rabatz am Berg“

Die Neu-Rhyneraner unterstützen Rhyneraner Vereine. Die Firma Hugo Schneider GmbH mit Sitz am Oberalener Weg hat den Verein Mayday Rhynern und den Förderverein der Sport-Kita „Rabatz am Berg“ jeweils eine Spende von 1500 Euro zukom-

men lassen. „Wie schon im Vorjahr haben wir in 2020 auf Weihnachtsgeschenke für unsere Kunden verzichtet und wollen das gesparte Geld stattdessen sozialen Projekten zugutekommen lassen“, erklärt Geschäftsführer Simon Schneider bei

der Scheckübergabe. Conny Schmidt, Geschäftsführerin von Mayday, machte deutlich, wie gut sie das Geld derzeit einsetzen kann, um zum Beispiel bedürftige Familien im Ort zu unterstützen. Marcus Münstermann, Vorsitzender des Fördervereins, war

ebenfalls überwältigt von dieser Spende. Die im Bau befindliche Sport-Kita befindet sich in Bezug auf Ausstattung wie Spielsachen oder Geschirr noch absolut am Anfang und kann derzeit jede Spende sehr gut gebrauchen.

JB/FOTOS: BEUNING